



Acayucan, Veracruz, 27 de febrero de 2015

Asunto: Informe de comisión a Salina Cruz, Oaxaca

El día 22 y 23 de febrero de 2015, se realizó comisión de trabajo a la ciudad de Salina Cruz, Oaxaca, con la finalidad de realizar tres entrevistas de nacionales de Honduras, quienes se encuentran alojados en el Albergue Hermano en el Camino de Ixtepec, Oaxaca, y solicitaron que la entrevista se desahogara de manera presencial, la cual se realizó en las instalaciones de la Delegación Local del Instituto Nacional de Migración en Salina Cruz, Oaxaca.

Sin otro particular, aprovecho para enviarles un cordial saludo.



Carlos Alberto Meza Ruiz
Delegación Veracruz